

Besinnliche Klänge in der Pfarrkirche

SCHÖTZ Heuer durfte die Brass Band Schötz an ihrem Adventskonzert den Chorklang Schötz als Gastformation willkommen heissen. Die weihnächtlichen Klänge luden die Zuhörenden in der Pfarrkirche Schötz zum Schwelgen ein und liessen sie die Sorgen des Alltags für einen Moment vergessen. Die Mitglieder der Brass Band Schötz genossen

anschliessend das gemütliche Beisammensein anlässlich des traditionellen Abschluss-Höcks. Die Brass Band Schötz dankt allen treuen Fans für die grosse Unterstützung jahrein, jahraus und wünscht allen schöne Weihnachtstage, alles Liebe und vor allem beste Gesundheit fürs kommende Jahr. Ib